Herzerkrankung/Gesundheit/Elternforum/Herzkindertreffen/Spende

## Linzer Schüler Tim Janssen gestaltete Zeitung und spendete Erlös herzkranken Kindern

Nachdem coronabedingt nur Online-Schülerzeitung zustande kam, machte Tim Janssen ein eigenes Druckwerk.

Linz, 10. Jänner 2022 – Mit einer Spende von 1.050 Euro stellten sich der zehnjährige Tim Janssen, sein Bruder Max und seine Mutter Tina im Linzer Teddyhaus ein. Der Schüler, der die vierte Klasse der Hausleitnerschule am Spallerhof in Linz besucht, gestaltete 2020 und 2021 in Eigenregie eine Zeitung, in der er unter anderem Buch- und Wandertipps gab sowie Bewohner von Seniorenheimen zum Thema "Schule wie damals" interviewte. Dieses beeindruckende Druckwerk verkaufte Tim in seinem Bekanntenkreis. Den Erlös spendete er Herzkinder Österreich. "Wir sind überwältigt und sehr dankbar für diese besondere Unterstützung", sagte Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, bei der Spendenübergabe.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria Tel.: +43 3622 55344-0 Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: <a href="mailto:presse@kommhaus.com">presse@kommhaus.com</a>